

tifs d’Egypte a guidé, en personne, aujourd’hui encore, ceux qui, de Chaldée, viennent le trouver, tantôt au moyen d’une colonne de feu tantôt au moyen d’une étoile, montrant clairement un tout petit enfant, de toute éternité Dieu ».

19

« L’étoile, partout, nous précédait et nous guidait, comme sur vous Moïse, étendant sa baguette, faisait rayonner la lumière de la connaissance de Dieu. Vous, la manne, jadis vous soutint, et le rocher vous fournit à boire. Nous, son espérance nous a remplis, sa joie nous soutient. Non, revenir nous fixer en Perse, et, par l’impraticable chemin, faire route, non, nous n’y pensons pas, car nous brûlons de contempler, d’adorer et de magnifier un tout petit enfant, de toute éternité Dieu ».

20

Les mages fidèles parlaient ainsi. La Respectable Mère de Dieu approuvait tout, car le nourrisson sanctionnait les paroles de chacun d’eux ; l’une voyait, après sa grossesse, son sein resté vierge, les autres montraient, après leur arrivée, l’esprit aussi peu fatigué que les jambes ; aucun d’eux ne succomba à la lassitude. Ainsi n’avait pas été sensible à la fatigue Abraham allant trouver Daniel. Celui qui était apparu aux Prophètes était apparu également aux mages, un tout petit enfant, de toute éternité Dieu.

21

Leur récit terminé, les mages prirent dans leurs mains leurs cadeaux et se prosternèrent devant le Cadeau des Cadeaux, le Parfum des Parfums ; de l’or, de la myrrhe, de l’encens, voilà ce qu’ils offrirent au Christ, en disant, à voix haute : « Accepte ce cadeau, formé de trois substances, comme des séraphins l’hymne trois fois saint. Ne le repousse pas, comme les présents de Caïn, mais prends-les en tes bras, comme l’offrande d’Abel, au nom de celle qui t’a mis au monde, de celle par qui, pour notre salut, vient de naître un tout petit enfant, de toute éternité Dieu ».